
Inews+ 
コロナの影響で短くなった夏休みも終わってしまいました。 

貴重な時間を有効に使うことは出来たでしょうか？ 

外出を自粛しなければならない状況であったため、YouTubeでフジロック

を見ることができました。落ちこんでいないで、今しかない今を楽しむこ

とも大事ですね。 

 

 

 

「例年と違う夏休み」 

3年8組R.M 

夏休みがコロナのせいで10日間くらいしかなく、3年生は受験勉強のた

め塾などに毎日追われていたので休む暇がなかったけど、逆に毎日規則正

しい生活ができて毎年はだれてしまう夏休みをだれずに終えることができ

ました。それに８月に学校に行って友達と過ごすことができていいリフレ

ッシュになったと思います。 

夏休みが終わってこれから受験勉強が本格化していくけど、その中で行

事などの楽しみを見つけて卒業まで充実した学校生活を送りたいと思いま

す!! 

 

 

 

「短い夏休み」 

             RISU 

今年は例年と比べ、短い夏休みでしたね。それでも、部活動によっては、

新型コロナウイルスの影響で中止や延期になっていた試合が開催され始め、

２年生は部活内での中心メンバーとして充実した生活を送った人も多いと

思います。 

短い夏休みが終わり、まだまだ暑い中、授業や部活が本格的に再開し、

行われる予定の行事もいくつかあります。これから忙しい日々が戻ってき

ますが、体調には気を付けて頑張っていきましょう！！！！！！！ 

 

 

 

「高校生活最初の夏」 

                               S.K   

6 月から本格的に授業が始まり約2 ヶ月、新型コロナウイルスの影響で

とても短い期間でしたが高校生活最初の夏休みがありました。慣れない環

境でいきなり始まった学校生活によって溜まった疲れを癒し、リフレッシ

ュするにはもってこいだったと思います。しかし、部活動や課題で大忙し

の人も多かったと思います。頑張る事も重要ですが適度に休み体調管理も

大切に行っていきましょう！！！ 

また、8月４日～8月2１日までの期間に夏期講習が行われ、講習が行わ

れた３教科のいずれも沢山の生徒が参加しました。学んだことをいかせる

ように復習をしっかりしたいと思います！！ 

 

「消えたアオハル」 

                          クリガワ！！！ 

今年は、吹奏楽部にとって史上最悪と言えるでしょう。 

春。３年生の最後の舞台である「定期演奏会」の中止。 

夏。吹奏楽部にとっての甲子園「コンクール」の中止。 

秋。「青空コンサート」「popsコンサート」そして２年生による激エモ「後

夜祭」の中止。冬。その他諸々。きっとなくなってしまうのでしょう。 

私たちのアオハルは闇に消えていったのです。スポーツは代替大会が実行

され始めていますが、吹奏楽部には未だほとんどのチャンスがない状態で

す。 

今はどの部活もそんな状況ですよね。前を向いて生きていきましょう。 

そんな私たちにも希望はあります。それは、それは、、、、、新入部員！！！！ 

今年は32人も入部してくれました。まだ全員で合奏したことはないですが、

心は繋がっていると信じています。 

64人の【IWO】頑張っていこぉぉぉぉ！！！！！！！！！！！！！！ 

 

 

「ソフトボール部」 

ルイキュー!! 

こんにちは！ソフトボール部です！ソフトボール部は現在、２年生５

人・１年生４人で活動しています。もう皆さんお気づきの通り、試合人数

ギリギリです…。 

そこで！ソフトボール部の魅力を紹介します！！ 

１．先輩後輩問わず仲が良い 

２．日曜日のオフ 

３．コートをいつでも使える 

４．初心者でも入りやすい 

５．明るい！楽しい！元気！   etc... 

文字数の関係上ここで終わりにしておきますが他にも沢山の魅力で溢れて

います！ 

１年生なら皆さんご存じの国語科０先生も部活では違った雰囲気が見られ

ます。(笑顔とか？大きな声出してたり？ノックを打つ姿は…☆) 

これを見て少しでも揺らいだそこのあなた！ソフトボール部はいつでも体

験大募集中なのでとりあえずグラウンドに来てください！待ってます！！ 

 

 

             「華道部部員募集中！」 

チャ 

こんにちは！華道部です。 

華道部の活動内容をご紹介したいと思います。月に１度、水曜日に外部の

未生流の先生にお越しいただき、お稽古をしています。現在部員は二年生

の２人だけで活動しています。少人数だからこそ先生に丁寧に教えていた

だけていますが、もう少し部員が増えてほしいと思っています。２人とも

高校から始めた初心者ですので、初心者の方大歓迎です！一年生でも二年

生でも、気になった方は次回9月9日（水）の16：00～図書室横の作法室

にてお稽古がありますので、ぜひ体験しに来てください！ 
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「歌声は、止まらない。」 

Ｈ・Ｏ 

皆さん、こんにちは。音楽部です！ 

私たちは現在、７４期２人、７３期１人の計３人で 

歌を歌う活動をしています。 

部員は少ないですが、とても仲のいいクラブです。 

毎年、ＮＨＫ全国音楽コンクールに出場していましたが 

新型コロナウイルスの影響で大会が中止になってしまいました。 

今年は、１００周年記念式典の出し物を目標に頑張っています。 

また、中庭ライブなどの校内行事を増やして、 

部活動として楽しめるように工夫しています。 

部員数もかなり危機的状況なので、興味のある方は、放課後に 

時習館をのぞいてみてください。文化部はもちろん、運動部との兼部も 

可能です。秋にもう一度中庭ライブをする予定なので、 

そちらのほうも見て頂けるとうれしいです。 

よろしくお願いします！！ 

 

 

「ラグビー部」 

キャプテン 

 こんにちは！ラグビー部です！ 

 現在、僕たちは、三年生8人(マネージャー２人)、二年生１１人(マネー

ジャー２人)、一年生９人(マネージャー２人)の計２８人で活動していま

す！ 

 今の三年生の代から、合同チームから単独チームになることができ、冬

の新人戦１０人制大会では優勝することができました！ 

 ラグビー部では、途中入部した部員も数人いて、今から入部するのも全

然遅くありません！みなさんはラグビーにどんなイメージを持っています

か？痛いとかよくないイメージを持っている人もいると思いますが、そん

なことはありません！ 

 ラグビーは世界一、楽しいスポーツです！そしてうちの部活は生野で一

番楽しい部活です！ 

 いつでも体験待ってます！！！！！！！！ 

 

 

「いくのさっかぶ」 

CAPTAIN一冴 

こんにちは、サッカー部ですっ！ 

サッカー部は今、マネージャーを含め７４期３０人、７５期２９人、そし

て９月から始まる選手権に向け残っている７３期４人の計６３人で月曜以

外活動しています。また、顧問の先生が土日はほぼ練習試合を組んでくれ

るので、土日は試合が多めです。 

全員で「今」自分がやれることを全力でやり、選手権で、漢の中の漢で

ある７２期の先輩方を超えるために練習しています。 

また、サッカー部は「学年関係なく」なので、選手間の競争やモチベーシ

ョンの向上につながります。そして、学年間で壁がなくすごく仲がいい！

（多分） 

体験は毎日OKなので誰かに一声を！下手、初心者OK！途中入部OK！

あ、途中退部OK！ 

ちなみに、７４期には途中入部もいれば、中学時代ポジションがショート

とキャッチャーのやつも…笑 

最後にインスタの７４期のアカウントは目指せフォロワー１０万人越え

なのでフォローまってます♡ 

 

 

 


